



Der Fotohintergrund verleiht der kleinen Anlage eine erstaunliche Tiefeinwirkung.



Zwar nicht von Landquart aus, aber trotzdem zentral gesteuert.

sendung wieder einmal daran erinnert hat, dass unsere Szene unter anderem davon lebt, wenn Modelbahner sich gegenseitig zu kreativem Tun motivieren. So hat seine kleine Anlage ein Nachdenken über das grundsätzliche Herangehen an ein Anlagenprojekt ausgelöst. Mögen diese Zeilen und die Bilder von Frank Heinzes Anlage

nicht nur diejenigen bestärken, die auf der andern Seite des Weidezaunes Leckeres im Auge haben, sondern auch solche, die denken, bereits mit einer Erstanlage könne man andere motivieren ...

P.S.: Die Redaktionsanschrift findet man übrigens im Impressum ...



Gesamtansicht der «genehmigten» Zweitanlage in der guten Stube von Frank Heinze. Der einfache Gleisplan besteht aus «klassischer Acht» mit Bahnhof.